



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. September 2024

Freizeit & Feste, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend
„Weltkindertagsfest“ 2024: Spaß und Informationen für die ganze Familie

Am Sonntag, 22. September, ist es wieder soweit: Die Landeshauptstadt Wiesbaden lädt alle Kinder und ihre Familien herzlich dazu ein, von 13 bis 18 Uhr das große „Weltkindertagsfest“ zu besuchen. Mit Hüpfburg, Kinderschminken und vielen weiteren Aktionen verwandelt sich der Schlossplatz zu einem Paradies für Groß und Klein.

„Das ‚Weltkindertagsfest‘ bietet uns die wertvolle Gelegenheit, den Blick auf die Zukunft unserer Gesellschaft zu richten und den Stellenwert der Kinderrechte in den Mittelpunkt zu stellen. Gemeinsam mit den Kindern und ihren Familien wollen wir nicht nur feiern, sondern auch daran erinnern, dass die Rechte der Kinder die Grundlage für eine gerechte und zukunftsorientierte Gesellschaft sind“, so Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher.

Unter dem diesjährigen Motto „Mit Kinderrechten in die Zukunft“ wird ein buntes Programm mit Spielmobil, Mit-Mach-Zirkus, Naturmandala, Polizeiauto, Speckstein-Amuletten und mehr angeboten. Dabei stehen die in der UN-Kinderrechtskonvention verbrieften Rechte der Kinder im Vordergrund. Wiesbadener Vereine, Einrichtungen und Initiativen werden vor Ort Kreativaktionen, Bewegungsangeboten und Informationsstände anbieten. Eltern, Großeltern und andere Erwachsene können sich hier über Angebote für Familien in Wiesbaden informieren, ins Gespräch kommen oder auch gemeinsam mit den Kindern malen, rätseln und aktiv werden.

Das Amt für Soziale Arbeit präsentiert sich zum 100-jährigen Jubiläum des Jugendamts

Wiesbaden mit verschiedenen Aktionen auf dem Platz. Auf der großen Bühne vor dem Rathaus gibt es ein buntes Programm aus Tanz, Musik, Zauberei und Theater. Zudem zeigt die Caligari Filmbühne ab 14 Uhr ein spezielles Kurzfilmprogramm für Kinder. Alle Aktivitäten und Angebote beim „Weltkindertagsfest“ sind kostenfrei, sodass jedes Kind die Möglichkeit hat, an diesem besonderen Tag teilzunehmen.

Das „Weltkindertagsfest“ ist eine Veranstaltung der Abteilung Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++